

Bericht über eine Schiffstour mit dem Evangelischen Altenzentrum „Mühlbad“

Die Sozialpädagogikgruppe der Klassenstufe 9 der Bischöflichen Realschule Marienberg Boppard hat an einem Schifffahrtsausflug mit Senioren des Altenzentrums „Mühlbad“ teilgenommen. Dieser Ausflug ermöglichte Einblicke in den Beruf eines Altenpflegers.

Das Kennenlernen

Am Montag, den 03.09.2018, hatten wir, die Schüler der Sozialpädagogikgruppe der neunten Klasse, das erste Mal Kontakt mit den Senioren, die wir auf der Schiffstour begleiteten. Dafür gingen wir in das Altenheim „Mühlbad“, in dem wir allgemeine Informationen zu dem Ausflug und den älteren Menschen erhielten. Danach gingen wir in die Zimmer der älteren Personen, denen wir zugeteilt wurden. Dort haben wir uns kennengelernt und ebenfalls noch etwas mit den Senioren unterhalten.

Der Ausflug

Am Mittwoch, den 05.09.2018, haben wir die Senioren im Altersheim „Mühlbad“ abgeholt. Zunächst sind wir in den Garten des Altenzentrums gegangen und haben dort auf die restliche Gruppe gewartet. Einige Senioren saßen im Rollstuhl; andere hatten einen Rollator. Als alle anwesend waren, sind wir am Rhein entlang zum Schiff gegangen. Während des Spazierganges haben wir die Aussicht auf den Fluss, auf die Promenade mit den Häusern und den Enten genossen. Außerdem unterhielten wir uns mit den älteren Mitmenschen und lernten uns somit näher kennen. Als wir dann am Anleger standen, haben uns die Pfleger geholfen, die Senioren auf das Schiff zu schieben. Auf dem Schiff haben wir sie mit Kaffee, Kuchen und sonstigen Getränken versorgt. Manche genossen die Sonne auf dem Deck, während andere lieber Gesellschaftsspiele in der Innencafeteria spielten. Es wurde Livemusik gespielt und alle durften mitsingen. An der Loreley wurde sogar das Loreleylied gespielt. Die Senioren hatten ersichtlich Spaß dabei. Uns wurden viele Geschichten aus deren Leben erzählt. Ebenfalls interessierten sich die Älteren auch für uns und wünschten, dass wir ihnen was über uns erzählen. Als das Schiff wieder am Anleger in Boppard ankam, wurde uns wieder dabei geholfen, die Senioren auf den Bürgersteig zu schieben. Von dort aus gingen wir wieder am Rhein entlang zum Seniorenheim. Dort angekommen, brachten wir die älteren Menschen wieder auf die Zimmer und bedankten uns für den schönen Tag. Ebenso die Senioren bedankten sich für unsere Begleitung. Schließlich haben wir uns verabschiedet und sind nach Hause gefahren. Dies war ein unvergesslicher Ausflug, der den meisten Schülern gefallen hat und viele neue Erfahrungen brachte.





Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 14.09.2018, 09:58 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienberg-boppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=530&pdfview=1>